

Pimpin Upacara Bendera 17-an, Kapok Sahli Kodam IV/Diponegoro Bacakan Amanat Pangdam

Agung widodo - JATENG.JURNALNASIONAL.CO.ID

Apr 17, 2023 - 11:12



Kapok Sahli Brigjen TNI Joko Triyanto, SE, MM Wakil Pangdam IV/Diponegoro Mayjen TNI Widi Prasetyono Bacakan Sambutan Panglima TNI Saat Mempimpin Upacara Bendera 17-an bulan April di Lapangan Makodam.

SEMARANG- Kapok Sahli Brigjen TNI Joko Triyanto, SE, MM wakili Pangdam IV/Diponegoro Mayjen TNI Widi Prasetyono bacakan sambutan Panglima TNI saat memimpin Upacara Bendera 17-an bulan April di Lapangan Makodam, yang

diikuti oleh seluruh Prajurit dan PNS Kodam IV/Diponegoro, Semarang, Jawa Tengah, Senin (17/4/2023).

Pada sambutannya Panglima TNI mengatakan, menyikapi beragam kondisi tantangan yang saat ini masih menjadi pekerjaan rumah bangsa Indonesia, TNI sebagai alat utama pertahanan negara harus mampu terus beradaptasi guna menjalankan fungsinya sebagai penangkal, penindak dan pemulih terhadap setiap bentuk ancaman, terlebih harus selalu hadir membantu kesulitan masyarakat.



“Gangguan keamanan dan kekerasan di Papua, ancaman teror dan radikalisme, kondisi politik yang memanas menjelang Pemilu serentak 2024, serta potensi gangguan keamanan saat arus mudik Idul Fitri 1444 Hijriah menjadi hal utama yang harus ditindak lanjuti,” katanya.

Berkenaan dengan hal tersebut kepada seluruh prajurit dan PNS jajaran Kodam IV/Diponegoro, Panglima TNI menekankan agar terus mengasah naluri tempur guna setiap saat siap apabila diterjunkan dalam konflik bersenjata. Menghindari sikap arogan yang dapat menyakiti hati rakyat dan selalu menjaga sinergitas dengan aparat Pemerintah, Polri serta Kementerian dan Lembaga lainnya dalam pelaksanaan tugas keseharian.



“Hindari segala bentuk pelanggaran yang dapat merugikan diri sendiri maupun mencoreng nama baik TNI, terlebih saat ini tahapan pemilihan umum serentak sudah dimulai, kepada seluruh prajurit TNI agar menjaga netralitas TNI, jangan terlibat politik praktis dalam bentuk apapun,” tegasnya.

Sebelum mengakhiri sambutannya, Panglima TNI turut mengucapkan terimakasih kepada seluruh prajurit yang telah menunjukkan dedikasi, profesionalisme dan loyalitasnya dalam bertugas.

“Terimakasih kalian telah menjaga seluruh jengkal tanah air tanpa mengenal lelah dan tetap semangat meski beberapa dari kalian bertugas jauh dari keluarga. Selamat bertugas dan selamat menunaikan ibadah puasa serta selamat merayakan Hari Raya Idul Fitri 1 Syawal 1444 Hijriah,” tutupnya.

Redaktur : JIS Agung

Sumber : Pendam IV/Dip